



CATEDRATICO:  
GARCIA JUAREZ SARAI

ALUMNO:  
DEYLER ANTONIHERNANDEZ GUTIERREZ

TRABAJO:  
ENSAYO HOMEOPATIA

MATERIA:  
INTERCULTURALIDAD

FECHA ENTREGA:  
17/04/202

# INTRODUCCION

Podemos extendernos al hablar de un tema amplio e interesante, ya que son métodos alternativos más que nada que nos han acompañado ya desde hace mucho tiempo, como ya mencionamos lo podemos catalogar como un método o para darle una definición más concreta y exacta, medicina alternativa ya que su definición nos habla que es un modelo clínico terapéutico utilizado para prevenir, aliviar o curar enfermedades mediante el uso de medicamentos compuestos principalmente por sustancias de origen mineral, vegetal o animal y, en ocasiones, por sustancias artificiales, y gracias a todos estos beneficios y utilidades que le podemos dar es importante hablar de ella, ya que un gran porcentaje de la población no conoce de ella, y es lo que buscamos en este ensayo.

## DESARROLLO

Para dar inicio hablando de la homeopatía debemos conocer un poco de sus antecedentes o del personaje más importante dentro de este término o tema, y uno de los personajes más importantes mencionado en varias fuentes es el médico alemán Samuel Hahnemann fue el fundador de la escuela homeopática, el cual mencionaba que la mayoría de las enfermedades son causados por un desorden infeccioso llamado psoras, también se tiene registro que el uso de la homeoterapia fue utilizada para tratar enfermedades como el cólera, dengue, chikungunya y leptospirosis y también aplicada en muchas pandemias que aquejaban en un pasado, con todo el recorrido que ha marcado a la homeopatía podemos extendernos al hablar de ella y como primer punto mencionando que es un modelo médico complejo diseñado para potenciar la respuesta del organismo humano, teniendo como base el uso de estímulos externos que son producidos por sustancias minerales, vegetales o animales, compuestos por medicamentos homeopáticos en diluciones muy bajas para promover mecanismos de autorregulación y autocuración, la homeopatía también define o da a conocer que el ser humano es un ser biológico, psicológico y social, plenamente receptivo o vulnerable a las padecimientos, dolencias de salud, reconociendo que el ser humano es uno e indivisible tan complejo, que requiere una atención individualizada o especializada. Propone un abordaje clínico del tratamiento basado en la individualidad del paciente y la selección de medicamentos ultra diluidos, de acuerdo a la gama completa de síntomas que presentan, es decir, no todos los individuos presentan los mismos síntomas cuando padecen la misma enfermedad, la homeopatía toma en cuenta cada modalidad dolorosa individual, teniendo en cuenta la totalidad de signos y síntomas físicos, mentales y generales, incluyendo la modalidad de la enfermedad y su entorno social, para brindar un tratamiento individualizado, integral y eficaz que mejore la calidad de vida del paciente, ya que la homeopatía está indicada o se utiliza en casos como: en el tratamiento del síndrome del colon irritable. Además, hay estudios que demuestran su eficacia contra placebo en estudios a doble ciego en enfermedades como depresión, déficit de atención en niños, tratamiento de tos seca, dismenorrea, y síndrome premenstrual, insomnio, asma bronquial y desorden de ansiedad generalizado. La medicina homeopática, a lo largo de los años ha demostrado ser una opción terapéutica eficaz para muchos padecimientos, llegando incluso a resolverlos por completo. Ha sido fuertemente criticada por no ser un sistema médico convencional, sin embargo, la medicina convencional se ha ido transformando y cada vez se está acercando a los principios en los que se basa este modelo, como es la atención basada en la persona, tratamiento con tratamientos individualizados, al mencionar tratamientos podemos

dar a conocer medicamentos y su clasificación, los cuales nos ayudan ante padecimientos ya antes mencionado, esta clasificación consta de:

- Policresto: Este grupo de remedios se caracteriza por tener una acción muy amplia y profunda, sobre muchos síntomas y ejemplos de ella son: el mercurio, y el árnica, dulcamara, lachesis y muchos más.
- Semipolicrestos: Este grupo de remedios se caracteriza por tener una acción muy amplia y profunda, sobre muchos síntomas y ejemplos de ella son: opium, yodo, cochinilla y muchos mas
- Organotropicos: Los medicamentos organotrópicos son aquellos que tienen una clara acción sobre un órgano concreto algunos ejemplos de ello son: nitroglicerina, y comesuelo de centeno entre muchos mas

Ya abordado la clasificación de los medicamentos aplicados en la homeopatía, podemos darle mas importancia y relevancia al ampliar su campo de aplicación como medicina alternativa, al tratar distintos padecimientos.

## CONCLUSION

A lo largo de este ensayo buscamos dar a conocer un tema no tan conocido por muchas personas, pero el cual es muy relevante ya que entra en el área de salud, en el cual toda persona debe estar involucrada y ese es lo que buscamos a lo largo de esta lectura, dar a conocer su campo de aplicación, y amplia eficacia.